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Côté’ CéVéTé 
RETROSPECTIVE DU MOIS DE NOVEMBRE 

 

 

 

 

Le 18 novembre ? C’est rangement ! C’est le bazar au club. Du matériel qui traine : 
des tauds, des cordages, de l’accastillage …  
 
Stop ! On arrête, on range tout avant d’aller sur l’eau. Il est du devoir de chacun de 
participer à la tenue du club et des infrastructures, du rangement et de la propreté.  
 
« La vie d'une association c'est la participation de tous pour les tâches. Ce n'est pas 
toujours aux mêmes de passer derrière chacun pour ranger le matériel et nettoyer.  
Ce n'est pas juste venir, naviguer, et laisser du désordre derrière soi. Le minimum 
étant de ranger correctement ce que l'on a utilisé. »  
 

 

 
 

Une après-midi de rangement, de nettoyage, d’hivernage … Mouillée ! 
 

 

Après une bonne session de rangement et de nettoyage, les plus courageux sont allés sur 
l’eau pour profiter du peu de vent, tandis que d’autres ont continué de ranger et de trier le 
matériel. 
 
 
Ce nettoyage a fait des heureux car nous avions des matelas en mousse stockés depuis 
quelques années qui devaient servir pour refaire les couchages de l’ancien bateau école. 
N’en ayant plus l’utilité, nous avons contacté l’association UDA’Noé de Beautor (Protection 
animale), pour leur en faire don pour les animaux. Une belle action qui résulte de ce 
rangement en équipe. 
 
Après cette séance de nettoyage nous en avons profité pour sortir de l’eau l’Edel pour 
l’hiverner et lui donner un coup de propre pour les beaux jours du printemps. Forcément, 
sinon ce n’est pas drôle, nous avons terminé sous la pluie … Trempés ! L’eau ça mouille ! 
Mais bon, au final une bonne journée, un bon coup de propre avant l’hiver, ça fait du bien ! 

 

DANS CE NUMÉRO… 

PROJET PHOTO 

 

NAVIGATION 

 

REUNION 

TEMPETE 

 

BRICOLAGE 
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Peu de vent et de la fraîcheur en cette journée de commémoration, mais cela n’a pas 
empêché les plus jeunes de naviguer. Bien équipé on peut aller loin ! Bon il ne faut 
pas en abuser, mais on peut naviguer une petite heure et même prendre un chocolat 
chaud ! 
 
Deux petits en optimist, un laser et un catamaran, faible représentation, les autres 
sont restés à terre pour bricoler et bavarder autour d’un café … Au chaud !  
 

 

 

 
C’est aussi ça le club, la 
convivialité. Sans oublier un cours 
de permis bateau ainsi qu’une 
petite balade sur le plan d’eau. 
 

Attention, l’eau ça 
mouille toujours ! 

 

  

   

Les dates à retenir 

16 décembre 2023 Assemblée Générale du club 

25 décembre 2023 Noël ! 

31 décembre 2023 A l’année prochaine ! 

20 & 21 janvier 2024 Stage CDVA à Cap’Aisne 

13 & 14 avril 2024 Régate du championnat WETA à Tergnier 

 

 

 
Avec l’approche des Jeux 
Olympiques, le Foto Club de 
Tergnier, en partenariat avec la 
municipalité, propose un projet 
en collaboration avec tous les 
clubs sportifs Ternois. 
 
Le projet a pour but d’afficher 
dans toute la ville des photos de 
chaque association, tant en 
activité que les infrastructures 
ou encore des photos de 
groupe.  
 
L’idée est de mélanger les 
sports à travers la ville. Le 
CVTergnier a répondu présent à 
la réunion d’information qui 
s’est déroulée en mairie le 
mardi 7 novembre et compte 
participer au projet.  
 
En début d’année prochaine 
des membres du Foto Club 
viendront nous photographier 
durant nos activités et nous 
choisirons trois photos qui 
seront ensuite exposées en 
ville.  

 

Ciaran de passage en France. Une sacrée tempête 
qui a provoqué beaucoup de dégâts sur son 
passage. Beaucoup de foyers privés d’électricité, de 
téléphone … 
  

 
 
Heureusement chez nous pas trop de dégâts ! Suite 
à la dernière tempête nous avions sécurisé les 
bateaux ayant le plus de prise au vent. Bruno est 
également passé au club avant la tempête pour 
vérifier que tout était bien fixé.  
 
Quelques jours après, une seconde tempête est 
annoncée : Domingos. En prévision de risques de 
chutes d’arbres et autres dégâts, la Mairie de 
Tergnier a décidé d’interdire l’accès aux parcs de la 
ville ainsi que de la base nautique. Nous avons par 
conséquent décidé de ne pas ouvrir le club le 
samedi 4 novembre ; cela ne sert à rien de prendre 
des risques, mieux vaut être prudent. Rendez-vous 
la semaine suivante pour profiter du plan d’eau. 

 
 

Pendant que les jeunes s’entraidaient et naviguaient, les membres du bureau directeur se sont réunis 
afin de préparer l’assemblée générale, faire un point sur l’année écoulée, les projets, les budgets etc… 
 
Plusieurs heures sont nécessaires à chaque fois pour ces réunions qui permettent de prendre les 
décisions pour l’avancement du club et les différents sujets en cours.  
 
Mais en réalité, ces réunions ne sont que la partie émergée de l’iceberg. A longueur de temps, des 
messages sont échangés, des appels passés pour parler de ces projets, de ces problématiques, prévoir 
les sorties. 
C’est du boulot et il y en a pour tout le monde !  


